

¡Vacaciones!

¿A quién le damos las gracias?

¿Te gustan las vacaciones?

Marco Polo es su creador.

Desde el siglo XIX la gente tiene vacaciones, aunque fueron los aristócratas (reyes y príncipes) de Europa quienes disfrutaban de estos días de descanso en verano, porque hacía mucho calor y era muy difícil trabajar. Así que se iban un tiempo a ciudades más frías.

México tiene 8 días festivos

- ★ 21 de marzo. Natalicio de Benito Juárez
- ★ 5 de febrero. Día de la Constitución
- ★ 1 de mayo. Día del trabajo
- ★ 5 de mayo. Batalla de Puebla
- ★ 10 de mayo. Día de las madres
- ★ 16 de septiembre. Día de la Independencia
- ★ 12 de octubre. Día de la Raza
- ★ 20 de noviembre. Aniversario de la Revolución Mexicana

Hoy, todo el mundo tiene vacaciones, aunque no porque hace mucho calor, sino porque son necesarias como un descanso en tu vida diaria.



México, Chile, Argentina, Brasil, Colombia y Venezuela tienen en promedio 18 días de vacaciones de verano, 5 días menos que los países de Europa.



Las vacaciones que tienen las personas que viven en países de América Latina (como México) van de 14 a 22 días al año.

En Europa el periodo mínimo de vacaciones al año es de entre 28 y 44 días.